

Nación

Santander refuerza medidas de seguridad para evitar desmanes en próximas marchas

En el departamento se tienen programadas manifestaciones para el jueves 28 de abril y el domingo 1 de mayo.

27/4/2022



Las autoridades de Santander buscan tomar decisiones frente a la inseguridad. - Foto: Gobernación de Santander.

El gobernador de Santander, Mauricio Aguilar Hurtado, convocó este miércoles un consejo extraordinario de seguridad con el propósito de extremar las medidas en el departamento ante los últimos hechos de violencia que se han registrado, y las manifestaciones que se tienen programadas para los próximos días.



Norte de Santander: sobreviviente de falsos positivos reaccionó a sus victimarios

De acuerdo con el mandatario, para el viernes 28 de abril se tienen previstas una serie de manifestaciones en el área metropolitana de Bucaramanga, donde se han identificado cinco puntos de partida y se requiere mayor presencia de las autoridades para evitar los desmanes.

"Se recomendó modificar los recorridos para que no se llegue al campus de la Universidad Industrial de Santander (UIS), puesto que algunos infiltran las marchas y comienzan los actos vandálicos. Por eso ya se empezó a instalar las mesas de garantías de las marchas para los líderes de estas puedan entablar un diálogo con la Defensoría del Pueblo y la Procuraduría y cambien el recorrido", dijo Aguilar.

Asimismo, se determinó **"suspender las actividades académicas por el día mañana en la universidad por ser un punto estratégico en las manifestaciones y se evalúa si el viernes también se suspenden"**.

Con el ánimo de prevenir y reaccionar de forma oportuna a los posibles desmanes que se presenten en la ciudad, **desde este miércoles se instaló un Puesto de Mando Unificado tanto para el comando de Policía de Santander como la Metropolitana.**



En cuanto a la situación en el Magdalena Medio, el funcionario sostuvo que **"en Barrancabermeja no se tiene conocimiento de alguna situación que vaya a alterar el orden público o un activo estratégico como es la refinería de Ecopetrol"**.

Los manifestantes, aseguró Aguilar, estarán acompañados en todo momento por funcionarios de la Defensoría del Pueblo y las autoridades judiciales para que todo transcurra en completa tranquilidad.

"Este año no vamos a permitir que se altere el orden público, que se atente contra los bienes del departamento ni que tampoco se ponga el riesgo la integridad de los ciudadanos, porque ellos también tienen derecho a la tranquilidad. Garantizaremos la libre protesta, pero también exigimos respeto", añadió el gobernador de Santander.



Emergencia en Santander: desbordamiento de una quebrada tiene incomunicada a Zapatoca

Además, Aguilar advirtió que **quien sea sorprendido en actos contrarios a las normas tendrá que enfrentar su respectivo proceso de judicialización con la justicia ordinaria.**

Las mismas medidas de seguridad serán aplicadas el próximo domingo 1 de mayo, cuando también se prevé manifestaciones en conmemoración del Día del Trabajo. Cerca de 1.500 uniformados de la Policía serán los encargados de garantizar la seguridad en el desarrollo de estas marchas.

La UIS tomó medidas

El Consejo Académico de la Universidad Industrial de Santander (UIS) informó que atendiendo las recomendaciones entregadas el consejo de seguridad extraordinario, **el próximo viernes 28 de abril se suspenderán las actividades presenciales en el campus universitario**, es decir, ninguna persona podrá ingresar a las instalaciones.



"La Universidad hace eco de la Nueva Agenda Urbana que reivindica el derecho a la ciudad como factor fundamental de la gobernanza y el logro de los objetivos del desarrollo sostenible. **Esto implica retos importantes para nuestra sociedad y, por ello, promueve en los ciudadanos universitarios los valores de la inclusión y la justicia social**, en la medida que nos permite fortalecer la democracia, la pluralidad, el reconocimiento y el respeto por las diferencias", dijo la UIS en un comunicado.

Asimismo, esta Alma Máter agregó que: **"Apostamos siempre por espacios de paz, memoria y reconciliación. En tal sentido, exhortamos a la comunidad a asumir, de manera crítica y dialógica, los diferentes escenarios de participación social en pro de la integridad y respeto de la vida humana"**.

Así las cosas, los funcionarios de la UIS desarrollarán sus tareas habituales bajo la modalidad de trabajo en casa.